

## EVANGELIO PARA DICIEMBRE DE 2021

Lucas 1: 2-14

### OTRAS LECTURAS

Isaías 12: 2-6. Sofonías 3: 14-18



## EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a reflexionar en oración:

### *Presencia*

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, mirándote con amor, deseoso de hablando directamente a tu corazón. Cómo te sientes en este momento?

### *Pedir*

Pídale a Dios la gracia de ver los caminos en los cuales Dios está obrando en tu vida.

### *Gratitud*

Estar agradecidos. Gracias a Dios por los dones tanto grandes como pequeños del día. De qué estás más agradecido por el día de hoy?

### *Revisar*

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, durante el buen y momentos desafiantes. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles fueron los buenos momentos de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores retos de hoy?

## REFLEXIÓN

*Caminando con pastores:  
Los increíbles mensajeros de Dios*

¿Con qué frecuencia los pastores son parte de una escena de la Natividad que vemos? Pueden parecer tan inofensivos que tendemos a olvidar que en su tiempo, los pastores eran muy despreciados. Eran el tipo de personas que la gente, si no los conocía, cruzaba la calle para evitarlos. Pero, como nos dice el Evangelio de Navidad, fue a ellos, no a los sacerdotes, no a los ricos, a los que un ángel vino a anunciar el nacimiento de Jesús. Cuando vieron al ángel, los pastores cayeron asustados, ¿y quién puede culparlos?

Estamos en la temporada navideña, con todas las dificultades que pueden conllevar. Sé que puedo sentirme solo, como si otras personas simplemente no entendieran. El mundo puede volverse muy ruidoso y puede resultar difícil escuchar la voz de Dios. Un miedo similar al que sienten los pastores puede empezar a invadir nuestras vidas.

Quizás es en estos momentos que Dios nos invita a llevar todos nuestros miedos, preocupaciones y sí, incluso esperanzas, a la oración. A los pastores se les dijo “no temáis” cuando buscaron al niño Jesús. Quizás cuando nos sentimos abrumados por el miedo, se nos está extendiendo la invitación a buscar dónde está obrando Jesús en nuestras vidas y a exponer todos esos sentimientos ante él. Como los pastores, nosotros también podemos ser los mensajeros de Dios inverosímiles en un mundo que solo ve nuestro quebrantamiento.

*Luke L., escolástico jesuita en Ciszek Hall,  
Universidad de Fordham*

### *Respond*

No estás atascado. Mañana es un nuevo día. Pídele a Dios que te dé la gracia ser la persona cariñosa y generosa fuiste creado para ser. ¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso y cariñoso?

*Concluya con la Señal de la Cruz.*



## LA SUMA DE NUESTROS LAMENTOS

A menudo pienso en las cosas de las que más me arrepiento cuando estoy solo o me siento aburrido. No sé por qué, pero es a donde me lleva la mente. Pienso en esos momentos en los que herí a otros o fui herido por otros. Incapaz de poner mi mente en otra parte, a menudo me sentí horrible conmigo mismo después.



Una amiga mía, Teresa, compartió una vez conmigo una experiencia similar. Se encontró haciendo lo mismo cuando trabajaba sola. Un día, se dio cuenta de que se estaba torturando a sí misma al volver a esos momentos una y otra vez. Me dijo que decidió dejar su trabajo, que fue el lugar que la llevó a volver a esos tiempos oscuros.

Cuando nuestras visitas a nuestro pasado nos conducen a la depresión y al odio hacia nosotros mismos, entonces tal vez sea hora de que dejemos de odiarnos por lo que hicimos. De hecho, Dios no querría que estemos atrapados en nuestro pasado. El espíritu maligno querría que estemos en el pasado, para permitir que nuestro peor error defina quiénes somos. Sin embargo, Dios nos anima a no insistir en esos errores. Dios nos dice que somos amados. Somos sus hijos. Nuestro Dios nos está diciendo hoy que somos mucho más que todas nuestras equivocaciones.

Daniel P., Jesuita Scholastic en Ciszek Hall, Fordham University

## ¡THRIVE FOR LIFE DA LA BIENVENIDA A NUEVOS MIEMBROS COMUNITARIOS DE FE!

Al entrar en la temporada de gratitud, Thrive For Life se alegra de dar la bienvenida a dos nuevas parroquias a nuestra familia de socios comunitarios de fe. El 17 y 21 de octubre, el P. Zach y los miembros de nuestra comunidad visitaron las iglesias de St. Anne en Garden City, Nueva York y Our Lady of the Snows en Floral Park, Nueva York para celebrar la Eucaristía. Durante sus homilias y después de la Misa, el P. Zach habló sobre nuestro importante trabajo para transformar vidas detrás y más allá de los muros de la prisión, incluidos nuestros planes para expandir nuestro programa de retiro espiritual para las familias afectadas por el encarcelamiento. Nuestro equipo también tuvo la oportunidad de conversar con los feligreses sobre las formas de apoyar nuestro trabajo, como a través de la tutoría espiritual y la organización de campañas de suministros de paquetes de atención para nuestros participantes de los retiros detrás de los muros de la prisión. Reflexionando sobre nuestras bendiciones, el P. Zach enfatizó que nuestros socios de la comunidad de fe constituyen la base de nuestros ministerios detrás y más allá de los muros de la prisión.

### ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMIENTO

Actividades de enriquecimiento de otoño en la Casa de Estudios Ignacio

- † Cursos de alfabetización tecnológica
- † Taller personalizado de habilidades de escritura
- † Orientación profesional y de carrera
- † Taller de Metas INTELIGENTES
- † Taller de espiritualidad ignaciana
- † Celebración de Acción de Gracias

## ¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE EN LA CASA DE ESTUDIOS IGNACIO!

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tu viaje académico después de tu liberación, te instamos a que consideres convertirte en un becario residente en la Casa de Estudios Ignacio de Thrive for Life.

En Ignacio House, ofrecemos a los estudiantes anteriormente encarcelados vivienda de apoyo de transición junto con un conjunto integral de servicios para ayudarlos a encontrar un sentido de propósito y superar las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación. Si está interesado en unirse a nosotros, envíenos lo siguiente:

- † Nombre completo
- † Número DIN
- † Universidad actual en la que está inscrito y / o donde estudiará después de la liberación
- † Información de contacto de la facultad / universidad donde estudiarás.

Para comunicarse con nosotros, consulte nuestra información de contacto en la parte superior de esta página.